

# Activité en hausse au centre Avord/Farges

À Crosses, puis à Avord, la célébration de la Sainte-Barbe, sous la direction du président de l'amicale Ziane Hammadi et du nouveau chef de centre Olivier Bougrat, s'est tenue samedi.

En présence d'élus, de représentants des communes d'Avord, Farges-en-Septaine, Crosses, Savigny-en-Septaine et Jussy-Champagne et des familles, le bilan au 1<sup>er</sup> décembre de l'activité du centre de secours était donné.

Les sapeurs-pompiers ont réalisé 383 interventions (plus de 50 par rapport à 2022), pour 414 départs d'engins. Une augmentation de 35 % de l'activité avec 284 secours à la personne, 61 incendies, 48 accidents, 14 interventions diverses et 7 interventions risques naturels.

194 interventions ont eu lieu sur le secteur de premier appel : 121 pour



**SALLE DES FÊTES.** Les pompiers du centre réunis pour célébrer leur sainte patronne.

Avord, 31 pour Farges-en-Septaine, 20 pour Savigny-en-Septaine, 12 pour Crosses et 10 pour Jussy-Champagne. 20 départs de spécialistes ont été réalisés avec : 7 départs de plongeurs, 5 interventions en milieux périlleux, 3 pour des animaux, 3 risque chimique, 1 sauvetage déblaiement et 1 risque radiologique.

Lors de cette cérémonie, ont été promus au grade

de sapeur, L. Thiroit ; de caporal-chef, L. Thibault, et de sergent W. Desfarges.

## **Promotions, distinctions**

La médaille du ministère de l'Intérieur (30 ans de service) a été remise à Alain Jaubert, et, pour 35 ans de service à l'Union départementale des sapeurs-pompiers du Cher, au médecin com-

mandant Jean-Yves Berge-

ret. Alain Jaubert, après trente ans comme sapeur-pompier volontaire, dont quinze en tant que chef du centre de secours d'Avord, prendra sa retraite le 1<sup>er</sup> janvier. Il est remplacé dans sa fonction de chef de centre depuis le 1<sup>er</sup> décembre par Olivier Bougrat, qui a 35 ans de service au centre de secours d'Avord. ■